

Blaulichtempfang 2023 – BDK BW vor Ort

21.06.2023

Bündnis 90/Die Grünen laden in den Landtag von Baden-Württemberg ein.

Eine Einladung für die gesamte Blaulichtfamilie. Feuerwehr, Rettungsdienste, Bergwacht und die Polizei sind beim Blaulichtempfang vertreten. Der BDK Baden-Württemberg hat sich sehr über die Einladung gefreut und ist ihr gerne gefolgt. Jens Trumpp, Sprecher Junge Kripo, und Landesvorsitzender Steffen Mayer waren am 20. Juni 2023 im Landtag von Baden-Württemberg vor Ort.

Abgeordneter Oliver Hildenbrand ist unter anderem stv. Fraktionsvorsitzender und Sprecher für Innenpolitik bei den GRÜNEN. Er übernahm die Begrüßung und bedankte sich – wie seine nachfolgenden Rednerinnen Andrea Schwarz (zuständig für die Themen Katastrophenschutz, Feuerwehrwesen und Rettungsdienste) sowie Petra Häffner, fachpolitische Sprecherin für Polizei und Sport, bei der Blaulichtfamilie. Eine Arbeit für die Menschen in Baden-Württemberg, oft unter schwierigen Umständen.

Einige Führungskräfte der Polizei sind ebenfalls anwesend, insgesamt scheint die Resonanz etwas geringer zu sein als vor Corona, aber es gibt gerade viele Feste und so richtig scheint sich das Treffen live und in Farbe noch nicht wieder eingependelt zu haben.

Wir bedanken uns auch auf diesem Weg bei den GRÜNEN für die Einladung; eine wichtige Veranstaltung für einen ungezwungenen Austausch ohne Tagesordnung.

Schlagwörter

Baden-Württemberg Politik

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)